

令和6年10月9日

2年3組 保護者各位

南城市立大里北小学校
校長 國仲 貴光
(公印省略)

学級閉鎖について（お知らせ）

平素より本校教育活動へご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。

さて、本日本校2年3組においてインフルエンザの罹患者3名、発熱などによる欠席者及び早退者9名、合計12名の児童が欠席及び早退となっております。

つきましては、感染拡大防止の観点から、下記の通り学級閉鎖の処置をとらせていただくこととなりました。

急な連絡となり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

記

1 学級閉鎖となる学級 2年3組

2 学級閉鎖の期間 令和6年10月10日（木）～11日（金）
(欠席ではなく出席停止扱いとなります。)

3 今後について

- (1) 学級閉鎖期間は自宅待機となります。できるだけ児童の不要な外出は控えるよう、ご協力をお願いいたします。
- (2) 発熱や風邪などの症状がなければ、令和6年10月15日(火)から登校可能です。
- (3) 発熱や風邪症状がある場合は医療機関を受診され、インフルエンザにかかった場合は学校までご連絡ください。

【問い合わせ先】

南城市立大里北小学校
教頭 與那霸 紀子

098-945-2362